

Gemeinsam erfolgreich: das Team der Autohaus Hopp GmbH aus Steyerberg unterstützt den örtlichen Fußball.

AUTOHAUS
HOPP
GmbH



„EIN TEAM FÜR TEAMS“

Autohaus Hopp unterstützt örtliche Fußballmannschaften

Steyerberg. „Ein Team für Teams“ - unter dieser Überschrift fördert das Autohaus Hopp in Steyerberg Vereine, Einrichtungen und soziale Projekte, die die Aspekte des Teams: miteinander und voneinander lernen, in den Mittelpunkt ihrer Arbeit stellen. Worum geht es? „Wir wünschen uns, dass unser Sponsoring Menschen die Möglichkeit gibt, in Kontakt mit anderen, ihre Stärken und Potenziale zu entdecken und zu entwickeln“, sagt Marion Zander, Geschäftsführerin der Autohaus Hopp GmbH. „Denn unsere eigene Erfahrung ist: Erfolg erwächst aus der Integration der verschiedenen Stärken und Ressourcen der Menschen eines Teams. Das leben und erleben wir, als Team, täglich. Gelebt wird dieser Gedanke natürlich auch im Mannschafts-Sport. Aus diesem Grund unterstützen wir gerne auch Mannschafts-Sport in der Region.“ Anfang des Jahres waren es zwei örtliche Fußballmannschaften, die von diesem Team-Gedanken profitierten. Mittels zweier Spenden in Höhe von jeweils 800 Euro konnte sich die Frauen-Kreisliga-Mannschaft des FC Dündinghausen/Deblinghausen neue Trainingsanzüge anschaffen, die Kicker der C-Jugend der Jugendspielgemeinschaft (JSG) Dündinghausen/Deblinghausen/Steyerberg freuen sich über ihre neuen Kapuzen-Sweatshirts. „Wir möchten ein großes Dankeschön an das gesamte Team des Autohauses Hopp aussprechen. Für uns ist es eine Riesensache, dass wir unterstützt werden“, betont Mario Plate, Trainer der FC-Damen. Die Frauen-Mannschaft des FC Dündinghausen/Deblinghausen lebt den Gemeinschafts-Gedanken konsequent, indem hier Mädchen und Frauen altersübergreifend spielen, voneinander lernen und Begeisterung und Freude am Fußballspiel alle miteinander motiviert. Markus Thielker und Tim Steinmetzger, Trainer der

JSG-C-Junioren, stellen heraus: „Wir sind stolz und glücklich, dass sich das Autohaus Hopp als Sponsor hier aus der Region für unsere Mannschaft stark macht.“ Marion Zander, unterstreicht dabei: „Uns ist es wichtig, die regionalen Vereine zu unterstützen. Wir, das Autohaus Hopp-Team, leisten im Alltag miteinander eine ausgezeichnete Arbeit. Das ist der Grund, weshalb Kunden und Kundinnen, vorwiegend aus der Region, bei uns kaufen. Und wiederum dadurch, ist unser Sponsoring möglich. Es ist ein Kreislauf, der allen zu Gute kommt, von dem alle profitieren.“ Ein Auslöser des Sponsorings ist, dass im Rahmen der Vorbereitungen auf die Fußballsaison 2013/2014 sich Vertreter des FC Dündinghausen/Deblinghausen und des TUS Steyerberg trafen, um nach einer jahrelangen „Eiszeit“ wieder eine Jugendspielgemeinschaft zu etablieren. Diese umfasst nicht nur sämtliche Altersgruppen von den G- bis zu den A-Junioren, sondern auch alle Vereine beziehungsweise Ortsteile des Flecken Steyerberg mit Voigtei, Deblinghausen, Dündinghausen, Wellie und Steyerberg. Nach nur wenigen „Koalitionsverhandlungen“ kam nach überraschend schnell auf einen gemeinsamen Nenner. Ziel dieser Jugendspielgemeinschaft soll sein, jedem Kind eine altersgerechte Mannschaft zu bieten, in der sich jeder bestmöglich entwickeln kann. Spartenleiter Christian Stigge konnte bereits in seiner Jugend von dieser JSG profitieren, ebenso der heutige Coach der C-Junioren, Markus Thielker. Beide sprechen sich konsequent für diesen gemeinsamen Weg aus. Das Team der Autohaus Hopp GmbH freut sich darüber, Team-Geist, im Unternehmen selbst gelebt, in der Region unterstützen zu können und wünscht den Vereinen: Viel Freude und Erfolg!



Die männliche C-Jugend der JSG Dündinghausen/Deblinghausen/Steyerberg mit den Trainern Markus Thielker und Tim Steinmetzger präsentieren ihre neuen Kapuzen-Sweatshirts.



Die Damen des FC Dündinghausen/Deblinghausen mit Trainer Mario Plate freuen sich über ihre neuen Trainingsanzüge.

AUTOHAUS
HOPP
GmbH

